

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA -- -- AVISOS Y NOTICIAS

Año III. - Núm. 19.829 - Palma de Mallorca

Miércoles 9 de Agosto de 1939, Año de la Victoria

## Va camino de la Argentina

Un testigo de la gesta del Alcázar

Ha salido de la ciudad imperial con destino a la Argentina, un trozo de piedra de granito, parte integrante que fué de una de las mutiladas columnas del patio del glorioso Alcázar toledano, obsequio que sus defensores bridan a los legionarios civiles de Franco en la Argentina por su patriótica labor en favor de España. Esta histórica piedra lleva grabadas las siguientes inscripciones: "Descúbrete. Soy un mudo testigo de la sublime gesta del Alcázar de Toledo". "Legionarios civiles de Franco, persistid en vuestra obra. España os lo reclama".

Esta noticia nos brinda un breve comentario. El romance del Alcázar, claro símbolo de Hispanidad, es decir de los altos valores morales que se perpetúan en nuestra raza, es, aun después de extinguida la lucha en los frentes, un resorte espiritual, como un ejemplo de fortaleza que convirtió a los hombres en héroes. La prueba del sacudimiento espiritual que se adentró en el mundo, nos la confirma esa lacónica inscripción: "Descúbrete. Soy un mudo testigo de la sublime gesta".

Por Toledo pasaron las grandes civilizaciones del mundo antiguo y medio. Era un relicario en el que se guardaban maravillosas muestras de cultura y de arte, pruebas irrefutables de nuestras conquistas y de nuestras grandezas. Había de ser en

su Alcázar -escuela militar- donde advirtiéndose al mundo que España vivía con la misma pujanza e idéntica sed de gloria de los días imperiales. El duro y ejemplar episodio del Alcázar demostró que el temple del español leal a su Patria era apto para amoldarse a las más difíciles y abnegadas pruebas y que cada uno de aquellos esforzados defensores pudo y quiso someterse al sacrificio prolongado, sin otro premio que el de ofrecer las vidas al servicio callado y sereno de la Nación.

Como emblema de esta España fecunda en heroísmo, el trofeo de granito va camino de la Argentina, que lo recibirá como gloriosa reliquia, como testigo silencioso de aquel patio histórico que guardaba la estatua, también mutilada, de Carlos V, otro símbolo de la España imperial que presidía el Alcázar donde resistieron más los pechos de los sitiados que las pétreas paredes en que se guarecían. La Argentina, que proclama a todas luces su noble descendencia expresándose en nuestra lengua y que presencia admirada la digna y briosa réplica de tantas conciencias rebeladas contra la traición que quería ensombrecer y condenar a la desgracia a España, en comunión de anhelos, como espíritus fraternos convertirá esa reliquia de nuestra guerra, en antorcha que, de mano en mano, alumbrará el curso que ha de con-

ducir a aquellos legionarios civiles que lejos de la Patria han de perseverar en la obra de su engrandecimiento, contribuyendo además a la resurrección de las altas virtudes de la progenie hispana.

Consagración de afectos legítimos

son los nacidos de esa noticia apenas comentada. Simbólico vínculo de dos Continentes unidos en espíritu y en lengua ante el destino heroico de España, que tiene la virtud de elevar en la conciencia de los pueblos comprensivos y civilizados la suprema misión de ese destino sobrenatural de grandes y sucesivas gestas, que, de vivir Rubén, el poeta ilustre de Nicaragua, serían instrumentadas en estrofas maravillosas y engarce de versos admirables, de ritmo heroico, estimulante.



La reina Guillermina de Holanda y princesa Juliana que ha tenido dos hijas, Beatriz, nacida en 1938 y la nacida el sábado

## Jefatura de Antiaeronáutica

Divulgaciones sobre Defensa Pasiva

III

Todas las grandes naciones vienen organizando los servicios de su Defensa Pasiva Antiaérea bajo principios y bases casi idénticos; no obstante, algunas de ellas, en su preparación en tiempo de paz, han llegado a un grado de perfeccionamiento admirable. En Alemania, la gran disciplina, que es la característica de su pueblo, ha permitido de una manera notable y resuelta colocarse a la cabeza de las demás en la organización de Defensa de la población civil contra los ataques aéreos, revistan éstos cualquiera de las formas de bombas, bien sea por bombas explosivas incendiarias, de gases: tanto sofocantes, irritantes, vesicantes o tóxicos; pero esta gran nación ha contado siempre con la ayuda y el apoyo de sus repetidos, disciplinados habitantes.

La Defensa Pasiva Alemana, que, como acaba de indicarse, es la mejor organizada, depende del Ministerio del Aire el que tiene bajo su mando todas las Regiones Aéreas y todos los servicios civiles afectos a las mismas y en estrecha unión y relación con el citado Ministerio trabaja una gigantesca asociación integrada por muchos millones de miembros activos, ya que todos los alemanes están obligados a tomar parte en la Defensa Pasiva Antiaérea de su país. Este servicio es tan obligatorio para el súbdito alemán como el servicio milita-

En gran número de ciudades alemanas, con el fin de recordar a los transeúntes la amenaza de los bombardeos, han sido colocadas en las plazas o aceras, imitaciones de grandes bombas de aviación construidas con materiales de albañilería, y las prácticas y ejercicios antiaéreos y de servicios de Defensa Pasiva se efectúan con frecuencia.

Para hacer frente a los innumerables gastos que lleva en sí la organización de la Defensa Pasiva Antiaérea, el Gobierno del Reich recibe donativos, que anualmente ascienden a muchos millones (más de cien millones de pesetas). Todas las empresas, sean de la clase que fueren, están sujetas a una contribución obligatoria destinada a la Defensa Pasiva.

Todo ciudadano alemán adquiere por compra la máscara contra gases, estando éstas al alcance de todas las posiciones económicas, ya que existen tres tipos de precio. Con el fin de que los ciudadanos cuyos medios no les permiten adquirir la careta antigua, puedan tenerla, las personas acomodadas hacen donativos en metálico a la Defensa Pasiva Antiaérea, que se invierten en la compra de máscaras, que son luego distribuidamente distribuidas entre aquéllos. Además, existe un servicio de propaganda constante para conseguir donativos destinados al objeto indicado.

En Alemania, con el fin de que la



Parte del monumento levantado en el Monte Hacho, desde donde el Generalísimo presenció el 5 de Agosto de 1936, el trascendental paso por el Estrecho de las tropas de Marruecos. Las huellas de los pies del Caudillo que quedaron marcados en la arena se conservan en un marco de cemento y piedra











# Ultimas noticias de la noche y madrugada

## Las simpatías del Japón por España

Habla el P. Rosell, salesiano en Tokio

Anoche desde el micrófono de Radio Nacional" habló a los españoles el Padre Mario Rosell, salesiano en Tokio, enviado oficial del Japón, el cual habló del sincero afecto que sienten los japoneses por España y su amor y reverencia al Generalísimo Franco. De él son las siguientes palabras:

"Durante muchos días —dice el Padre Rosell, se habló en el Japón de la noticia de que regresaba a mi Patria. Finalmente el 18 de Abril publicaron mi partida y la hora de salida del tren. El público se congregó en la estación para aprovechar la ocasión de exteriorizar una vez más el afecto y simpatía del pueblo del Japón hacia España y a nuestro Generalísimo Franco.

Lo más curioso eran las mujeres del pueblo que después de hacerme una pronunciada reverencia tímida, se acercaban y me entregaban sobrecitos atados con cintas de seda, los cuales contenían afectuosas misivas. Mientras mostraba mi agradecimiento a los que me rodeaban, oyó un murmullo entre la muchedumbre y pregunté: ¿Qué pasa? Uno de mis secretarios con rapidez me dijo al oído: Ha llegado el automóvil que conduce al Alcalde de Tokio. Y en efecto el Alcalde de Tokio baja en aquel momento del coche. Era un vijecito vestido pulcramente de chaqués, el cual acompañado de su secretario se acercó estrechándome la mano y me dijo que su deseo era que transmitiera al Generalísimo y a España la simpatía que hacia ellos siente el pueblo de Tokio. Yo encañtado le prometí expresar la simpatía que el noble pueblo del Japón siente hacia el noble pueblo de España que con ello estrecha más y más los lazos de amistad que unen a estos dos pueblos los únicos que derramando la sangre de sus hijos han luchado contra el comunismo rojo.

Con sencillez narra luego el ilustrado salesiano el interés con que en el Japón se siguen las operaciones de guerra durante nuestra Cruzada de liberación y de la manera como permitaba el pueblo del Japón cuando tenía lugar uno de nuestros triunfos. He comprobado muchas veces —añade— el interés con que en el Japón se recibían los avances de nuestra juventud en los campos de batalla de España, particularmente durante la ofensiva de Madrid, de Levante del Norte, la rotura del cinturón de hierro de Bilbao y las conquistas de Santander y la liberación de Oviedo. Senti de cerca los latidos del corazón de la juventud del Japón cuando la entrada de las invictas tropas del Caudillo en la capital catalana. Las primeras páginas de todos los rotativos del Japón daban cuenta del magnífico triunfo y publicaban en sitio preferente las fotografías sonrientes del Generalísimo a cuyo pie se leía: ¡Viva Franco ¡Arriba España!

Habla a continuación de la viva admiración que el Japón siente por la figura del Generalísimo Franco, y dice que para quienes conocen el espíritu japonés esto es una cosa muy natural. Los japoneses no solo admiran y honran a los héroes sino que les adoran hasta rendirles culto. Muchos templos están dedicados al General Noggy, héroe de la guerra ruso japonesa de 1905. Delante de su casa pasan continuamente peregrinaciones que van a visitar la habitación en que vivió juntamente con su esposa. Los japoneses han seguido nuestra guerra con interés inigualable y han visto en nuestros valientes soldados a unos héroes.

Apenas se divulgó la noticia de mi salida para España llegaron a mi casa continuamente gentes de todas las clases sociales desarrollándose esas cosas como la que os voy a contar: Una

mañana con un candor característico propio de la raza llamaron a la puerta de mi residencia. Fueron a abrir y me dijeron que quien había llamado era un joven mutilado que quería hablarle. Le hice entrar y me dijo si podía oírle. Al contestarle que con mucho gusto me dijo que tra portador de un regalo para el Generalísimo y que deseaba se lo entregase a lo que contesté: "Si el regalo lo merece, ¿por qué no? Entonces sacó de su pecho una pequeña caja envuelta en papel de seda. Es muy pequeño, le dije. Por toda contestación abrió la caja y de su interior sacó otra cajita la cual contenía un grano de arroz en el cual había esmrito un saludo al Generalísimo Franco, compuesto de unas treinta palabras. Encantado le di las gracias y muy contento el muchacho se marchó.

En el distrito donde yo vivía se enteraron de que el Generalísimo Franco tenía una hija llamada Carmencita. Los vecinos entonces abrieron una suscripción popular y con lo recaudado compraron la muñeca más preciosa que encontraron. Enseguida una comisión vino a entregármela con la súplica que la hiciera llegar a su destinataria con sus mejores afectos. Es muy bonita la contesté. Yo no tengo palabras para expresar la ilusión con que me entregaron aquel obsequio y toda su impaciencia estaba entonces por saber si le gustaría a Carmencita. ¿Le gustará a la niña? ¿Le gustará al padre? Mucho, mucho, les contestaba y se marcharon la mar de contentos seguros de que su obsequio sería bien recibido.

Recibí la visita también de otras muchas personalidades japonesas que con sus obsequios deseaban hacer

llegar a S. E. el Generalísimo y a los señores ministros de su gobierno la alta consideración en que les tienen. Yo por mi parte me sentía emocionado.

Habla luego el Padre Rosell, de lo que ha sufrido pensando que tantos valiosos regalos pudieran perderse. Dice que para llegar a España ha tenido que tomar además de varios trenes tres buques cuyos capitanes prometieron poner todo su celo en guardar con cuidado tan valioso cargamento al saber que iba destinado al Generalísimo Franco. Un telegrama —añade— me acaba de anunciar que las cajas están en camino y dentro de poco tendré el honor de depositar en manos de S. E. los regalos que son la muestra más elocuente del cordial afecto que el pueblo del Japón siente por España y por el Caudillo que ha forjado su Historia.

Termina su elocuente charla el Padre salesiano Mario Rosell, dando vivas a España, al Japón al Generalísimo Franco y a su Majestad el Emperador del Japón, vitores que repitió luego en japonés.

Seguidamente se interpretó el Himno Nacional del Japón.

## Clausura del campamento de O. J. del Guadarrama

Madrid. — Ayer tarde a las seis se clausuró el importante campamento de O. J. del Guadarrama. Se hallaban presentes en dicho acto el Delegado Provincial de las O. J. canariense José María Gutiérrez.

Los acampados realizaron una demostración de su educación militar y deportiva con la que los jefes pudieron darse cuenta del magnífico resultado de este campamento.

Acto seguido los jóvenes muchachos espontáneamente interpretaron diversas canciones de tipo popular y folklóricas.

Finalizó el acto con un brillante parlamento del Secretario Nacional de las O. J. José María Gutiérrez del cual son los siguientes conceptos:

"Hoy procedemos a la clausura de un campamento más de las O. J. Este año, cincuenta mil camaradas han dejado sus casas para vivir 15 o 20 días en los campamentos, contemplando otros paisajes y otras costumbres. Nuestros mejores esfuerzos los hemos de aumentar todos para que en los años venideros se movilicen todos los camaradas y goznen de unos días de acampamiento.

Si alguien preguntase —dijo José María Gutiérrez— por qué damos tanta importancia a los campamentos de las O. J. les diremos que son la nueva fórmula nacional sindicalista para llevar a cabo nuestras consignas con un puro sentido del estilo nuevo. Los muchachos en contacto con la naturaleza y con los cambios de horizontes se renuevan física y mentalmente.

Nuestros muchachos —añadió— no van a los campamentos para encontrar un descanso a los diarios trabajos, no van únicamente para descansar físicamente. Ello sería tener un concepto de la vida rigurosamente materialista. Nosotros queremos que estos muchachos encuentren en los campamentos, además del descanso y de la formación física, la vida dura de la disciplina y la formación de sus conciencias. Nuestra doctrina, que es la base del Estado Imperial se inculca a los jóvenes camaradas juntamente con un sentido religioso y militar de la vida nacional sindicalista haciendo de ellos los hombres del mañana aptos para el servicio de España. Las juventudes de todas las regiones se reúnen en estos campamentos bajo las mismas banderas de las trinidas y alrededor del fuego del campamento, comiendo unos mismos alimentos, y guiados por las mismas ideas: La libertad y la Unidad de la Patria.

Terminó diciendo el Secretario Nacional de las O. J. que el campamento que está presidido por las figuras del Caudillo y de José Antonio está orientado hacia nuestra consigna: Por el Imperio hacia Dios.

## Por el alma de los caídos de Correos y Telégrafos

Madrid. — En la iglesia de San Francisco el Grande se celebraron ayer solemnes funerales por el alma de los gloriosos Caídos por Dios y por la Patria que pertenecían a los Cuerpos de Correos y Telégrafos. El acto organizado por el señor Jefe de Coreros y Telecomunicación, estuvo concurrendísimo. Asistieron la mayoría de los funcionarios libres de servicio y las familias de las víctimas de la barbarie marxista.

Además de dicho Jefe Nacional asistieron representaciones de las autoridades de la capital, delegados de los funcionarios de Correos y Telégrafos, el Secretario político de la Delegación, Jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. y otras delegaciones.

Daban guardia de honor en el presbiterio y al túmulo que se hallaba cubierto por la bandera Nacional y cinco paños negros sobre los que destacaban cinco grandes flechas de rosas encarnadas, elementos de uniforme con la Bandera de Correos y Telégrafos.

Acabada la ceremonia, las autoridades y representaciones, se trasladaron a Paracuellos del Jarama, depositando en la tumba de los mártires innumerables coronas y ramos de flores que los compañeros de todas las provincias de España han enviado para tan piadoso fin.

Terminó el acto con unas emocionantes palabras del Sr. Jefe del Servicio Nacional de los citados servicios.

### TALLER

# Radio Eléctrico

## REPARACIONES.—Colón 17, entl.º

Jamás tendrá Vd. que preocuparse por el buen funcionamiento de su aparato receptor de Radio. Con solo 2'50 pesetas al mes estará al cubierto de cuantas averías pueda tener su aparato.

**NO VACILE Y SUSCRIBASE en nuestro ABONO de REPARACION.**

Visitenos o avisenos y uno de nuestros colaboradores le informará

## VIAS URINARIAS

**Blenorragia:** curación rápida, definitiva, pre-matrimonial. **A. ALOMAR,** Esp.ª en Enfdes. sexuales. Lorenzo Vicens 3 (Travesía J. Anselmo Clavé, Salones separados. Telf. 2664.

# ARENA ORO

### LIMPIA, PULE Y DESINFECTA

La mejor preparación en arena para fregado y pulido de toda clase de vajillas. Aluminios, Mármoles, Porcelanas, Lavabos, Bañeras, Grifos y metales.

**NO RAYA Y ECONOMIZA JABON**  
**VENTA EL DROGUERIAS Y COLMADOS**

Depósito para la Isla: **SEBASTIAN MAS,** Hostales, 28. Almacén

